

## SAINT ASELLUS (1).

Extrait de *L'Étudiant*

C'est un nouveau protecteur qui, le 3 novembre dernier, prenait place dans la chapelle du Sacré Cœur au Collège Joliette.

Le corps de St-Asellus a été trouvé dans la catacombe de sainte Cyriaque, où il reposait à côté des corps de St-Laurent, le diacre célèbre ; de St-Denis, prêtre ; de Sainte Cyriaque, matrone romaine ; de Saint Tryphonie, de Sainte Cyrille, etc., etc.

C'est pendant son séjour à Rome que le R. P. A. Corcoran, C. S. V. s'est procuré, non sans peine, cette précieuse relique. Il est particulièrement redevable de cette riche acquisition à Mgr. Aragona évêque de San Severo et au R. F. Joseph, des Ecoles Chrétiennes, directeur de la maîtrise de Ste Marie Majeure.

Monseigneur E. C. Fabre a bien voulu rehausser de sa présence la gracieuse et touchante cérémonie qui préside à l'installation des reliques de St-Asellus.

Le R. P. Corcoran a donné le sermon de circonstance : Asellus a la gloire du *nom* (saint de nom propre), la gloire du *martyre* et celle du *culté extérieur*. Le sujet a été traité avec sentiment, richesse de style et ampleur d'idées.

Le 2 novembre au soir, séance : adresse et musique. Mg. Fabre donne d'intéressants détails sur son dernier voyage à Providence R. I.

Présents à la séance et à la fête religieuse : les prêtres du voisinage, plusieurs professeurs du collège de l'Assomption, du collège Bourget et des diverses écoles des Clercs de Saint Viateur.

F. A. BAILLAIRGÉ, Ptre.

(1) Le R. P. Beaudry, supérieur des Clercs de Saint Viateur, a donné les détails circonstanciés de la fête, dans sa circulaire, No 33, aux Clercs de Saint Viateur.